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家族全員集合のお盆を過ごしました。
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8月の「ロータリーの特別月間」は、「会員増強および
拡大月間」ですが、国際ロータリー会長K.R. ラビンドラ
ン氏は８月のメールメッセージとして「≪世界へのプレ

ゼント≫となれるよう、力を合わせて会員基盤を発展

させ、さらに多くの人を入会へと導きましょう」と述べて

います。

そのことを念頭に、お手元の資料をご覧下さい。ロー

タリージャパンのロータリー関連資料から引用しました。

日本のロータリークラブ34地区を2015年3月末と2005
年3月末で比較しますと、クラブ数は2%、会員数は約
14%減少していますし、私達のRI第2500地区は、クラ
ブ数は約1.5%、会員数は約15%減少しております。
また、１クラブの平均会員数をみますと2011年4月末現在ですが、日本の平均は39名、RI2500地区は35名です。
音更クラブは現在会員数が36名と平均的な会員数です。勿論、会員は多い方が充実して良いのは明白ですが、
この資料からも分かるように、音更クラブの会員数が過去最低となりましたが、会運営に一喜一憂する必要はなく、

どの地区でも同様な悩みを抱えていると理解すると少し安心できると思います。

音更クラブの36名という現在の会員数から、退会者の連鎖を食い止めることが重要ですが、ロータリークラブは入
会3年以内が最も退会者が多いといわれています。音更クラブにも該当する会員が13名おられますが、推薦した
ホスト会員が既に退会されている会員もおられますので、会員皆様で暖かい目で友好を育んでいただきたいと思

います。
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新入会員挨拶（真鍋克義会員）

猪子SAA司会

新入会員挨拶（若原幸紀会員）

会務報告（富田副幹事）

前回 37 21 56.8%

今回 37 20 54.1%

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 大和

大和志郎、岡本清司、多田文朗、高山慶司、平尾雅子、佐藤誠吾、室谷直義、広瀬敏之、真鍋克義
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出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

９月　２日（水）　会員卓話　　　　 　　　　　　　　　　　　　　 　（国際奉仕委員会）

８月２６日（水）　ガバナー公式訪問/第５回クラブ協議会　　　　　 　（理事会）

９月１３日（日）　家族野遊会　　　　 　　　　　　　　　　　　　　 （親睦活動家族委員会）
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